
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 04 de setembro de 2009. 2 
Aos quatro dias do mês de setembro do ano dois mil e nove, às nove horas e trinta minutos, na sala 3 
do Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 
Extensão sob a Presidência do Conselheiro Nelson Luís da Costa Dias. Presentes os Conselheiros 5 
Titulares Luiz Carlos Baeta Vieira, Graciela Inês Bolzon de Muniz, Maria Augusta Bolsanello, 6 
Fernando Mancini e Daniel Ikenaga. Foram justificadas as ausências das conselheiras Eneida 7 
Desiree Salgado e Verônica Branco. Havendo quorum, o Senhor Presidente declarou aberta à 8 
sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião realizada em sete de agosto do corrente, a 9 
qual foi aprovada por unanimidade. Informes: O Senhor Presidente fez inclusão em pauta do 10 
processo nº 099944/2009-02. Feita a inclusão da pauta e aceita pelos presentes, seguiu-se a ordem 11 
normal. Ordem do dia: 01) Processo nº 020054/2008-89 – Homologação de atestados – Centro 12 
de Atenção à Saúde – Casa -3. O Conselheiro relator Nelson Luís da Costa Dias exarou o seguinte 13 
parecer: “A solicitação dos Serviços de Saúde da UFPR proporciona uma oportunidade de 14 
simplificação e agilização da legislação relativa à segunda chamada, exercícios domiciliares e 15 
trancamento de curso nesta universidade. No entender deste relator, a verificação do atestado 16 
médico e outras circunstâncias que justificam as solicitações dos alunos nos casos em questão pode 17 
ser feita diretamente pelo coordenador (no caso de exercícios domiciliares e trancamento de 18 
curso)ou do docente responsável pela disciplina (no caso de segunda chamada). Desta forma, 19 
ficam dispensados os serviços de saúde da UFPR de ratificar os documentos comprobatórios, 20 
partindo-se do pressuposto de que os profissionais de saúde que assinam atestados médicos e 21 
fazem com inteira responsabilidade pela sua veracidade; por outro lado, procura-se dar aos 22 
docentes e às coordenações liberdade de decisão e flexibilidade para atenderem a estas situações 23 
da forma mais rápida e justa possível”. A Câmara acompanhou o parecer e aprovou por 24 
unanimidade de votos. 02) Processo nº 088239/2009-71 – Contratação como Professor Sênior de 25 
Luiz de Lacerda Filho - Departamento de Pediatria. Conselheira relatora Verônica Branco. O 26 
parecer foi apresentado pela Conselheira Maria Augusta Bolsanello com conclusão pela aprovação 27 
do pedido. Em votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade pelos presentes. 03) Processo nº 28 
099944/2009-02 – Alteração na Resolução 46/09-CEPE - Coordenação de Políticas no Ensino de 29 
Graduação. A conselheira relatora Graciela Inês Bolzon de Muñiz exarou parecer favorável à 30 
proposta nos seguintes termos: “Somos de parecer favorável para a alteração da resolução 46/09 , 31 
no quadro de distribuição de vagas alterar: De Ciências Biológicas (Meio ambiente – Palotina) 32 
para Ciências Biológicas (ênfase em Gestão Ambiental- Palotina)”. Em votação o parecer foi 33 
aprovado por unanimidade pelos presentes. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar o 34 
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias 35 
Barreto, Secretária ad hoc, lavrei a presente ata. 36 


